### Société et Culture

#### **Décorations**

# Quatre vingt-six agents de Multipress-Gabon gratifiés



La ministre du Travail, Madeleine Berre, procédant à la décoration d'un médaillé d'or.



Libreville/Gabon

Les travailleurs méritants de la société qui imprime les journaux locaux l'Union, ont reçu leurs médailles du travail, hier, au siège de l'entreprise, en présence de la ministre du Travail, Madeleine Berre, mais aussi des parents, amis et connaissances.

CE sont, au total, 86 agents de Multipress-Gabon, l'imprimeur de la grande majorité des journaux locaux dont l'Union, qui ont été honorés de la médaille du Travail hier, vendredi 3 mai 2019 au siège de l'entreprise à Libreville. Après l'effort, vient le réconfort. L'attachement des impétrants du jour à leur unité de production a été solennellement salué devant la ministre du Travail, Madeleine Berre, l'équipe diri-



geante dont le directeur

général Éric Fernand Boundono, le président du Conseil d'administration Éric Chesnel, et l'ensemble du personnel.

Ils étaient, respectivement, 41 à avoir reçu la médaille de bronze, 26 celle d'argent. Et 19 "caciques" qui se sont vus épingler la plus prestigieuse des médailles du travail, l'or, pour avoir

servi plus de 30 années au sein de l'entreprise. C'était en présence de leurs collègues, parents, amis et connaissances.

Cette cérémonie de décoration, qui intervient au lendemain de la célébration de la fête internationale du travail, vient ainsi récompenser la fidélité, le dévouement et la loyauté de ces femmes et hommes



Les médaillés d'or et les officiels.

au service de Multipress-Gabon, entreprise reconpour professionnalisme et son sérieux dans son domaine depuis sa création en 1973. Parmi les médaillés d'or figurent, entre autres, Solange Mvouri Tsabi et Virginie Moutsinga, qui comptent 35 ans de service, Annie Mawerimbani-Siri qui totalisent 34 ans, Marie Ndayouna et Christine Milang, qui affichent 33 ans de vie à Multipress-Gabon. Elles sont des témoins privilégiés l'ensemble des grandes mutations survenues au sein de la première imprimerie du Gabon.

Cette distinction est donc pour chacune d'elles, ainsi que leurs autres collègues "caciques", le couronnement de toute une carrière, et surtout la meilleure marque de considération pour l'ensemble des efforts consentis tout au long de leur vie consacrée à ladite entreprise.

L'occasion a été donnée à la ministre du Travail de rappeler l'importance de cette distinction honorifique. Elle a, d'ailleurs, souligné que « ces travailleurs ont marqué sans conteste l'histoire de Multipress-Gabon par leur régularité au travail, mais assurément par leur contribution à faire de ce qui était il y a quelques années, une petite et moyenne entreprise, une des plus importantes de notre pays dans le domaine de l'imprimerie dont la qualité des produits n'est plus à démontrer.»

Saluant la stabilité et la performance de cette imprimerie, Madeleine Berre a félicité le management de l'équipe dirigeante.

#### Vie du journal

## Des stagiaires de l'école de Santé militaire à l'Union



Nos visiteurs attentifs aux explications d'un respon-

#### Prissilia.M.MOUITY

Libreville/Gabon

DANS le cadre de leurs activités pédagogiques, plus d'une cinquantaine d'officiers médecins et stagiaires l'École de d'Application du service de santé militaire de Libreville (EASSML) ont été instruits, hier, sur le fonctionnement d'un organe

de presse écrite. C'était à la faveur d'une visite effectuée à la rédaction du premier quotidien gabonais d'informations générales, l'Union.

A la tête de cette forte délégation d'officiers et stagiaires issus de 16 pays rielle

africains dont le Niger, Madagascar, Bénin, Togo, Côte d'Ivoire, etc... le commandant Christine Mu-Essomo Megnier-Mbo a d'abord précisé que ses éléments et elle venaient s'impré-



gner des rouages du journalisme, ses exigences, ainsi que de la genèse de l'Union. Avant d'échanger avec l'administrateurfondé de pouvoir de la Sonapresse, Laurent Pintault, et le directeur d'exploitation de la société éditrice de l'Union, Joël Akouango.

Un honneur pour les responsables du journal qui ont d'ailleurs souligné toute leur disponibilité à leur ouvrir les portes du Ouotidien national.

Puis, nos visiteurs ont fait le tour des différents services. De "Société et Culture" à "Faits divers et Justice", en passant par "Provinces", "Magazine", "Politique", "Economie" et Sports", etc..., nos hôtes d'une matinée ont été édifiés sur la spécificité de chacune de ces entités. Confiés ensuite aux soins du chef de service "Provinces", Olivier Ndembi, avec qui ils se sont également entretenus sur le côté pratique du métier,



de la collecte de l'information à son traitement, les officiers et stagiaires de l'EASSML se sont imprégnés des rouages du journalisme et nourri leur curiosité sur les enjeux éthiques et identités professionnelles. La nature des questions posées et l'intérêt manifesté par le groupe tout au long des échanges ont attesté du choix porté sur notre jour-

Nos visiteurs ont bouclé leur passage dans nos lo-

caux en consultant les premiers numéros de notre Quotidien. Notamment ceux de 1974, date de création du journal, dans sa forme hebdomadaire et de 1976 après son lancement le 30 décembre 1975 en tant que quotidien.

De l'avis du chef de la délégation, et de l'ensemble du groupe, cette visite aura été fructueuse, tant ils en sont sortis avec des connaissances enrichissantes sur la presse écrite.